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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-1393/2020 )

Eingereicht am 17.06.2020 um 13:49 Uhr.

Barrierefreie Umgestaltung der Bushaltestellen – Stand und Perspektiven im Stadtbezirk 

Nachfrage zu den Antworten aus der Sitzung des Stadtbezirksrates Ricklingen am 04.06.2020 

Zwei unserer Fragen aus der Anfrage 15-1094/2020 wurden aus unserer Sicht nur 
unzureichend beantwortet: 
Frage 1 „Welche Bushaltestellen im Stadtbezirk Ricklingen sind noch nicht barrierefrei?“ 
Frage 2 „Wann ist nach heutigem Planungsstand mit der Umrüstung der noch fehlenden 
Bushaltestellen zu rechnen?“ 

Wir fragen daher erneut die Verwaltung: 

1. Welche Bushaltestellen im Stadtbezirk Ricklingen sind noch nicht barrierefrei? 

2. Wann ist nach heutigem Planungsstand mit der Umrüstung der noch fehlenden 
Bushaltestellen zu rechnen?“ 
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